
【大公報訊】港區省級政協委員聯誼會提案委員會於8月22日正式成
立，身兼福建省政協委員、廈門市政協常委的林龍安榮任主任，北京市政
協常委楊莉珊、上海市政協常委屠海鳴、江蘇省政協常委馬忠禮、福建省
政協常委葉建明、廈門市政協常委楊毅融等任副主任。

沈沖劉懷軍譚錦球黃華康出席 林龍安膺主任
省級政協聯提案委員會成立
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譚錦球：為國為港貢獻
當日上午，成立儀式在灣仔會所舉行，

中聯辦協調部部長沈沖、副處長劉懷軍，全
國政協文史及學習委員會副主任、港區省級
政協委員聯誼會會長譚錦球，港區省級政協

聯誼會秘書長黃華康，提案委員會主任林龍
安，副主任葉建明、馬小泉、高曉榮、盛慕
嫻、張蓓、季霆剛、王春新、廖宜春、李秉
湧、劉巍等出席。儀式由聯誼會總幹事王新
友主持，各委員與會各抒己見，積極交換意
見。

譚錦球致辭指，林龍安知識淵博，見識
深遠，能肩負起提案委員會籌建和發展壯大
的責任，他同時感謝各位副主任對該會工作
的投入和支持。他還指，成立提案委員會，
是希望進一步調動委員的積極性，充分發揮
政協委員建言獻策的作用，齊心協力把政協
聯會打造成為更高更廣闊的平台，為香港、
為國家作出更大貢獻。

林龍安：支持特區施政
林龍安感謝聯會各位領導的信任與支持

，以及各位副主任的參與支持。他表示，提

案工作是政協委員參政議政最直接有效的方
式和途徑，提案委員會的成立為政協委員提
供了一個貢獻才智、發揮專長的舞台和直通
中央的高層次建言獻策平台。他表示，提案
委員會未來工作將以 「一國兩制」和基本法
為基石，支持特區政府依法施政，圍繞推進
香港參與區域經濟合作、全面參與國家 「十
三五」規劃和 「一帶一路」建設，圍繞扶持
青年創業創新、加大兩地青少年交流交往等
方面，向中央建言獻策，為中央制定有利於
香港發展的政策提供有益參考，也將繼續秉
承 「服務國家、服務香港、服務委員」的宗

旨，適時開展考察調研，為港區省級政協委
員搭建高層次的提案提交、辦理、督辦平台
，讓港區省級政協委員的參政議政更有實效
、更具活力。

沈沖認為，提案委員會秉承聯會宗旨，
有利於政協委員履行參政議政的職責。他建
議，提案委員會凝聚人才，凝聚智慧，廣泛
聽取意見，建言獻策，幫助香港和國家更好
地發展；把握提案的普遍性、重要性和關聯
性，既要以委員所在的省市地區為背景，又
要關注港區及政協聯會的實際情況，着重突
出兩地關係和港區特色，並樹立港區優勢。

【大公報訊】為加強與政府各部門之
聯繫與溝通，博愛醫院丙申年董事局於日
前設宴招待教育局，並與教育局局長吳克
儉、副局長楊潤雄以及多位官員會面，雙
方就博愛醫院屬下學校之未來發展，互相
交流意見。

博愛醫院董事局秉持 「博文愛德」的
精神辦學，在新界及九龍共開辦有三間中
學、一間小學及五間幼稚園幼兒中心。另
外，院方的姐妹機構 「博愛醫院歷屆總理
聯誼會」屬下亦有一間中學、三間小學。
博愛的學校均位於公共屋邨，家長多數為
低收入或綜援家庭，學校多年來努力為基

層家庭的學生服務，致力作育英才，培育
新一代。為提升學校的教育質素，院方將
於下年度，向屬下中小學及幼稚園撥款，
資助學校發展多個項目，包括設立獎學金
及助學金，卓越課外獎等。

博愛醫院丙申年董事局主席陳李妮致
辭時表示，博愛醫院與教育局多年來緊密
合作，並感謝吳克儉局長今年六月十日擔
任博愛醫院幼稚園聯校畢業禮的主禮嘉賓
。同時，陳李妮亦簡報院方屬下各中學之
教學情況；鄧佩瓊中學學生在課外活動表
現傑出，學校步操樂團在全港及國際賽事
中，均屢獲殊榮，更數度獲得上海旅遊局

邀請到上海參加 「上海旅遊節」步操演出
。陳楷紀念中學的學生在香港中學文憑考
試中，中國歷史、歷史及生物科科目考試
及格率為100%。鄧英喜中學的學生在香
港中學文憑考試中，七科及格率達100%
。小學教育方面，陳國威小學98%小六學
生在升中派位中獲派首三志願；另外，在
課外活動方面學校在100多個校外比賽中
獲獎。

是日出席拜訪之博愛醫院董事局成員
還有副主席彭少衍、李鋈發、吳錦青、簡
陳擷霞，總理黃偉光、楊亞媛、譚健業、
黃特平及周駿達。

【大公報訊】記者馮玥報道：福建省
港區政協委員聯誼會於8月22日在銅鑼灣世
貿中心設宴，歡迎福建省政協副主席張燮
飛一行訪港，該會會長劉與量、監事長王
少華、榮譽會長蘇千墅等首長在場熱情迎
迓，賓主座談交流，共敘國事港情。

劉與量匯報聯會工作
劉與量致辭時首先匯報聯誼會近期工

作，他指出，香港當前政治形勢脆弱，立
法會選舉在即，選舉結果關乎香港政治、
經濟及社會發展，至關重要。鑒於此，該
會充分發揮政協委員作用，積極發動閩籍
鄉親，為愛國愛港候選人助選，向香港社
會發放正能量。

張燮飛充分肯定了聯誼會工作，指該
會多年如一日支持特區政府依法施政，積
極參與香港社會事務，貢獻良多。他讚揚
聯誼會在劉與量會長及本屆理監事帶領下
，制度不斷健全、會務日益活躍，緊密團
結各級政協委員，認真履職，口碑載道。
並勉勵各位再接再厲，齊心協力為國家繁

榮、香港安定再作新貢獻。
訪問團成員還有：福建省僑聯黨組書

記、僑聯主席陳式海，省婦聯副主席包方
，省委統戰部聯絡處處長廖長桂，張燮飛
副主席秘書林朝明，省政協港澳台僑和外
事委員會辦公室副主任張帆；聯誼會副會
長施佳汶、施清流、施維雄、葉建明、董
吳玲玲，副監事長林明海、楊集文、姚明
摺，秘書長郭金發，當屆名譽會長佘明釗
、李桂真、陳亨利、傅森林、劉達泉、顏
培增，副秘書長周珊珊、林永佳、許寶月
、陳長申、施華君出席接待。中總宴賀獲勳會員

【大公報訊】香港中華總商會於22日
假該會禮堂舉行晚宴，祝賀2016年度大紫
荊勳賢，以及該會榮獲金、銀、銅紫荊星
章、榮譽勳章、行政長官社區服務獎狀及
獲委任太平紳士的首長、會董及會員。

榮獲大紫荊勳賢的譚耀宗、陳永棋，
榮獲金紫荊星章的陳茂波，以及獲頒勳章
和獲委太平紳士的多位中總成員包括：獲
得金紫荊星章的會長楊釗、永遠榮譽會長
林廣兆、會員紀文鳳，銀紫荊星章的會董
簡松年及永遠榮譽會董陳小玲，銅紫荊星
章的常董于善基、會董劉佩瓊及何超蕸、
永遠榮譽會董何掌邦、會員李君豪及林家
輝，以及獲委任為太平紳士的常董吳惠權
、楊華勇等應邀出席。該會副會長袁武、
李德麟、王國強，永遠名譽會長蔡冠深，

永遠榮譽會長何世柱、胡經昌、張成雄及
林銘森及一眾常董、會董等表示祝賀。

該會副會長袁武致辭表示，今年該會
共有39位成員獲頒授勳銜及委任為太平紳
士，他們長期服務香港、貢獻社區，獲獎
絕對是實至名歸。他們的優秀表現更為中
總會員和社會各界樹立良好榜樣。他讚揚
榮獲大紫荊勳賢的陳永棋多年來熱心公益
，更致力推動本港貿易和工業發展；獲金
紫荊星章的陳茂波盡心盡力為特區政府和
香港巿民服務，表現卓越。今年該會更同
時有三位首長獲頒金紫荊星章，其中楊釗
長期參與社會及慈善服務、團結工商、積
極支持政府各項措施；盧文端積極推動港
台民間交流、促進兩岸關係發展；林廣兆
在銀行界享負盛名，對推動香港金融及商

業中心的發展卓有建樹。自回歸以來，獲
行政長官頒授勳銜及委任為太平紳士的中
總首長、會董及會員等合共有592人次，
凸顯了特區政府對該會成員所做工作的肯
定。

袁武：凝聚會員與工商界力量
袁武強調，該會將繼續凝聚會員及工

商界力量，支持特區政府施政，配合國家
「十三五」規劃和 「一帶一路」戰略，發

揮香港獨特優勢，發展經濟、改善民生，
並團結社會各界人士，促進社會和諧發展
。他感謝中央和特區政府、中總成員及社
會各界一直以來對該會的勉勵與支持，並
衷心希望各界繼續支持中總的工作，為祖
國富強昌盛和香港繁榮安定作出貢獻。

閩港區政協接待張燮飛一行

中港食安會交流宴300同業聚首
【大公報訊】由中港食品安全交流協

會主辦、東莞寮步同鄉會支持的 「食品安
全交流晚宴」，日前假灣仔東園酒家舉行
，邀請理工大學教授余海虎以 「全球食品
安全事故及預防」為題作專題演講。立法
會議員、中港食品安全交流協會榮譽會長
葉劉淑儀、中聯辦港島工作部巡視員李開
剛等蒞臨主禮，為該會名譽會長及執委頒
發牌匾。逾300位內地和香港的食品同業友
好出席，場面熱鬧。

余海虎解釋食安問題
余海虎以其專業的經驗，解釋各種食

品安全上的問題，包括孔雀石綠、萬年
油、甲醛、三聚氰胺、二噁英、塑化劑
、肉毒桿菌、霉菌、黃麯霉毒素、食品
添加劑等對人體的危害性，讓大家提高
防範意識。

中港食品安全交流協會主席劉松新回
顧了該會成立一年多來舉辦的活動和專題

講座，他稱，這些活動加強了同業交流、
幫助同業了解國情、提升對食品安全認知
的作用。他表示，該會將搭建更多交流平
台，與政府、業界、消費者三方合作，共
同提高對食品安全的認識。

博愛董事局拜訪教育局

▲左起為林龍安、沈沖、譚錦球、黃華康
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▲與會中總首長與榮獲授勳人士及常董、會董大合照

▲福建省港區政協委員聯誼會歡迎張燮飛副主席一行訪港，賓主合照
大公報記者馮玥攝
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▲葉劉淑儀（右）頒發牌匾予劉松新


